



**UNIVERSIDAD DEL SURESTE.**

**LICENCIATURA EN MEDICINA HUMANA.**

**1ER. SEMESTRE.**

**4TA. UNIDAD.**

MATERIA:  
PSICOLOGIA MÉDICA.

DOCENTE:  
MTRA. SARABIA YAZMIN.

ALUMNO:  
HERNANDEZ URBINA ANTONIO RAMON.

FECHA:  
31 DE DICIEMBRE DE 2020.

## EL EXPERIMENTO.

En lo particular, la película es muy importante e interesante. La película no se puede relacionar con todos los temas vistos en clases y en lo particular, la película la puedo relacionar con las emociones. Ya que bien se sabe que las personas que fueron seleccionadas, estaban enteradas de que esto, sería un ensayo, estas personas que ingresan a este ensayo, ingresan por la necesidad económica, ya que al finalizar las dos semanas en el que consistía el ensayo ellos ganarían, pero al no ser así no ganarían nada, y ellos únicamente aguantaron 6 días en prisión.

Cabe destacar que los que fueron seleccionados como policías, se sintieron con el poder de poder humillar a los presos. Y eso fue la principal afectación.

Por lo que entendí, este ensayo que se intentaba realizar era con el fin de ver el comportamiento que había, el comportamiento que el preso presentaba estando en prisión con el fin de que existiera una autoridad que tuviera el orden, pero el poder y la necesidad de ganar el dinero, hizo que terminara en violencia.

El preso llamado 77, lo único que buscaba era ayudar a sus compañeros como fue en el caso del preso que padecía de diabetes, y el necesitaba insulina y su salud estaba mal y él lo único que buscaba era ayudarlo con conseguir la insulina, por lo cual los policías empezaron a humillarlo, golpearlo, hasta el grado de orinarlo, por pensar que por él, todos los internos se alteraban. Por una parte es cierto, pero él lo único que buscaba era apoyar a sus compañeros.

En esta película pude apreciar las 5 emociones:

El miedo se dio en algunos de los internos, y al final de la película con los que eran los policías. Algunos internos empezaron a tener miedo al ver que empezó el maltrato hacia otros y en los policías fue en el momento en el que todos los internos se cansaron del maltrato que se empezó a presentar y estaban dispuestos a matar a los que eran los policías, en este momento entro el miedo de los policías en el cual ellos intentaron huir pero no les fue posible y se desarrolló un enfrentamiento, y fue donde perdieron el proceso del ensayo.

La tristeza la vi en el 77, en donde en una parte donde lo estaban ahogando con agua de la taza del baño, y al estar en su celda empezó a llorar.

La ira se presentó al final de la película, en donde los internos se cansaron del maltrato y sus sentimientos se convirtieron en violencia. En donde estaban dispuestos hasta matar.

La alegría se presentó casi al inicio de la película en donde el 77 conoce a una chava en la marcha y se enamoró.

Y el asco estuvo también presente en la prisión a la hora de la primera comida que les dan.

Y esto que se vio en la película es algo que se vive en la vida real, en donde la gente que tiene un cargo mayor, se cree con el poder de poder humillar a los demás, cuando el trato debe de ser igual, debe de existir en todo momento el respeto.